

Traurig nehmen wir Abschied von

Marcella Corti

24. August 1953 – 1. September 2023

Marcella Corti arbeitete von 2008 bis 2017 am Konservatorium Winterthur. Als Mitarbeiterin am Empfang und Telefon war sie für Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler, Eltern und Besucher während vieler Jahre ein erstes «Gesicht» des Konsi.

Wir werden Marcella Corti in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen ihren Angehörigen unser tiefes Mitgefühl aus.

Dr. Philipp Stoffel
Präsident Musikkollegium

Christian Ledermann
Direktor Konservatorium

VEREIN musikkollegium WINTERTHUR

winterthur
konservatorium